

Drehscheibe dankt den Helfenden

Als Dankeschön an die Helfenden der Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen haben wir am 14. September im Gemeindesaal in Pfeffingen den Helfenden-Anlass durchgeführt. Mit grossem Einsatz und Freude werden die zahlreichen Hilfeleistungen bei unseren Mitgliedern der drei Gemeinden erbracht. Dank dieser Unterstützung kann die ältere Bevölkerung länger im gewohnten Umfeld leben. Der Präsident bedankte sich bei den anwesenden Helfenden für diesen wichtigen Einsatz. Auch ein Dankeschön geht an die Gemeinde Pfeffingen, die uns die gemütliche Lokalität zur Verfügung stellte und die Kosten des Apéros trug. Das

Thema Verwahrlosung ist ein wichtiges aber auch heikles Thema. In diesem Zusammenhang konnten wir eine spannende und aufschlussreiche Präsentation von Michael Stalder, Pro Senectute beider Basel erleben. Zahlreiche Informationen und Tipps wurden uns vermittelt. Sind Sie interessiert? Helfende werden immer gesucht und sind willkommen. Ein Blick auf unserer Homepage gibt Aufschluss, drehscheibe-ap.ch. Im Anschluss an die Präsentation konnten die Helfenden bei einem Apéro gemütlich zusammensitzen, sich angeregt unterhalten und den Abend ausklingen lassen.

Christine Masek, PR
